

„Wie lecker is‘ das denn?“

Tag der Schulverpflegung an der Marie-Durand-Schule überraschte viele Schüler

BAD KARLSHAFEN. Niemand musste an der Marie-Durand-Gesamtschule in Bad Karlshafen mit knurrendem Magen in den Unterricht gehen, als jetzt die Klasse 6c in den beiden großen Pausen allen Schülern und Lehrern der Schule ein leckeres und gesundes Frühstücksbuffet anbot.

Die Vorbereitungen wurden unter der Leitung von Klassenlehrerin Elisabeth Conze sowie Maike Hebestreit in den ersten Unterrichtsstunden in der Schulküche getroffen. Die Schüler der Klasse 6c berichteten, dass es ihnen sehr viel Spaß bereitet habe, die belegten Körnerbrote mit Käse und Kochschinken, Gemüsekäsespieße oder Weintraubenkäsespieße, Käseröllchen, Pumpernickel mit Frischkäse oder Goudakäse, Rohkost mit diversen Dips sowie das Obst zuzubereiten.

Auch die Jungen hatten die Aktion tatkräftig unterstützt und in der Küche aktiv mitgewirkt. Das Buffet wurde in der Pausenhalle aufgebaut und kam bei Lehrern und Schülern gut an. Alle wunderten sich darüber, dass das Angebot gratis war und jeder sich einfach etwas von den liebevoll zubereiteten Speisen nehmen durfte.



Andrang bei der Ausgabe: Szene vom Tag der Schulverpflegung an der Marie-Durand-Schule. Foto: nh

Einige waren auch sichtlich erstaunt über die neuen Geschmackserlebnisse: „Wie lecker is‘ das denn?“ meinte ein Schüler.

Angeregt vom Minister

Angeregt wurde diese Akti-

on vom Bundesernährungsministerium, welches unter dem Dach von „In Form - Deutschlands Initiative für gesunde Ernährung und mehr Bewegung“ die Schulen in ganz Deutschland darin unterstützen möchte, das Bewusstsein

für gesunde Verpflegung zu wecken und qualitativ hochwertiges Essen in Schulen anzubieten. Mit etwas Glück können die Teilnehmer des Aktionstages Materialpakete zum Thema Essen und Trinken gewinnen. (eg/tty)